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本报讯 在“改革创新、奋发有为”大

讨论向纵深推进之际，4 月 3 日，运城市委

召开 2019 年对标一流重点工作公开承诺大

会。会议以视频会议形式召开。县领导丁格、

孙晓、解伟龙、李鹏奇、董宏运、郭文奎、李晓

燕、樊彦龙、李彩霞、王述江等县四大班子领

导在我县分会场参加会议。

会上，县委书记、绛县开发区党工委书

记王宏伟在主会场与其他县、市委书记按照

大讨论要求，汇报了 2018 年度重点工作承

诺事项完成情况；对标先进，对 2019 年重点

工作进行公开承诺。

会议指出，各级各部门要深刻领会市委

意图，围绕“三个战路定位”“四大战略目标

进行深入思考研究，持续推进大运城建设，

切实把思想和行动统一到市委的重大块策

部署上来，明确主攻方向和具体抓手，在农

业农村现代化发展，加快产业转型升级、市

城区建设、扩大对外开放、重点工程和项目

建设等五方面实现重大突破，让农业农村现

代化成为运城最大的亮点、先进制造业成为

运城最大的待色、对外开放新格局成为运城

最大的优势。

会议强调，要大力营造担当作为、干事

创业的浓厚氛围。扎实开展“改革创新、奋发

有为”大讨论，教育引导党员干部群众进一

步深化对大讨论重大意义的认识，紧跟省委

的要求、标准、节奏，在持续发动、提高认识

上求深入，在一环扣一环、抓好规定动作上

求深入，在发挥领导干部示范引领作用、党

员先锋模范作用上求深入，在转变干部作风

上求深入，在成果转化拓展上求深入，推动

作风有大的改进；要以党的政治建设统领全

局工作，切实把党对一切工作的领导贯穿始

终，确保各项事业始终沿着正确的政治方向

前进。 梁 瑾

运城市 2019 年对标一流重点工
作公开承诺电视电话大会召开

“凤还巢”计划绛县籍在外人才回乡恳谈会成功举办
情系桑梓 胸怀故里

本报讯 在全县上下广泛开展 野改革

创新尧奋发有为冶大讨论袁推进县域经济社会

高质量发展的关键时刻袁4 月 4 日袁县委尧县
政府举办野凤还巢冶计划绛县籍在外人才回

乡恳谈会遥 20 多位来全国各地的绛县籍在

外人才欢聚一堂袁回味乡音尧共叙乡情尧重温

乡俗袁同谋野两乡五区冶建设发展大计袁共绘

美丽幸福绛县宏伟蓝图遥王宏伟尧薛玉马尧丁
格尧孙晓尧解伟龙尧李鹏奇尧董宏运尧薛俊辉尧
毕冠军等参加恳谈会或观摩活动遥

县委副书记尧 县长薛玉马在致辞中说袁
近年来袁县委尧县政府坚持稳字当头尧干字当

先袁以野走进新时代袁建设耶两乡五区爷冶为总

抓手袁打赢了一场接一场的攻坚战袁全县呈

现出经济发展总体平稳尧 民生福祉不断改

善尧社会大局和谐稳定尧干部群众奋发有为

的良好局面遥 野绛县经济开发区和安峪工业

园区增量配电业务试点冶 成为 2018 年国家

发展改革委尧国家能源局第三批增量配电业

务改革试点项目遥绛县山楂代表中国首次出

口日本遥 野绛县大樱桃冶野绛县山楂冶获得农产

品地理标志证明商标袁 地方标准正式立项遥
野绛县黄芩冶野绛县连翘冶 取得农产品地理标

志认证遥 县城和陈村镇达到了叶国家卫生乡

镇渊县城冤标准曳袁通过了专家组暗访遥为鼓励

返乡创业尧就近就业袁我们先后出台了税费

减免尧园区建设等优惠政策袁建设陈村双创

孵化园区袁建成总面积 2.5 万平米的标准化

厂房袁吸引天禄源工贸有限公司等 6 家企业

入驻并投产运营曰孵化创办野五小企业冶881
户袁创造就业岗位 9238 个袁切实聚人气尧增
活力袁推进大众创业尧万众创新遥

薛玉马说袁今天的绛县袁发展基础日益

稳固袁营商环境极大改善袁干部群众人心思

进袁这为大家返乡创业尧造福乡梓提供了更

加有利的条件遥 野月是故乡圆袁人是故乡亲冶遥
真诚希望大家时刻情系家乡尧 心系家乡袁为
家乡多提供信息尧多介绍项目尧多宣传推介袁

勤为家乡牵线搭桥尧夯土垒石尧搭台铺路袁多
为家乡发展鼓劲加油尧
出谋划策尧贡献力量浴

恳谈会中袁北京大
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教育学院院长闫卫平曰
好想你枣业健康食品股份有限公司副总经

理张虽线曰浙江浩帆贸易有限公司董事长王

永利曰山西超越世家连锁董事长尧太原商会

副会长荆英俊曰绛县在外人员北京联络服务

站站长张辉曰临汾市政建设养护有限公司董

事长李亚晖曰广东省北江流域管理局计划财

务审计处处长乔朝阳曰山西大学数学学院教

授郝成功曰中国国旅集团计划采购处处长周

浩曰 战略支援部队 61765 原总工杨军根曰山
西教育报编辑部主任张闰年等依次作了发

言袁大家高度评价了绛县近年来所取得的可

喜成绩尧所发生的喜人变化袁并结合自己在

外工作尧创业的经历和所见所闻袁立足县域

实际袁就下一步发展壮大工业尧推进农业现

代化尧文旅融合发展尧职业教育等方面发表

了自己的意见和建议遥 纷纷表示袁一定把支

持家乡尧建设家乡作为已任袁多宣传推介家

乡尧 多投资建设家乡袁
共同助力绛县高质量

发展遥
在认真听取了大

家的发言后袁 县委书

记尧绛县经济开区党工

委书记王宏伟作重要

讲话袁代表县四大班子

向在座的各位游子表

示热烈的欢迎和衷心

的感谢袁他说袁又是一

年清明到袁哪有游子不

思家钥 明天就是中国的

传统节日清明节袁大家

怀着对祖先的追思袁对
亲人的关爱袁对故乡的

眷恋袁从全国各地风尘

仆仆地赶回来袁返乡寻根祭祖袁感怀家乡变

化遥 刚才袁大家就绛县的发展袁献计献策袁仁
者见仁袁智者见智袁提的意见尧建议很中肯尧
很客观尧很科学袁会后将逐一梳理采纳尧抓好

落实遥
王宏伟说袁 去年的相聚还历历在目尧欢

声笑语还言犹在耳袁转眼又是一年遥 这一年

里袁各位游子们在外大展宏图袁事业蒸蒸日

上曰同样袁这一年里袁我们的绛县也日新月

异袁发生着悄然巨变遥但客观地说袁与发达地

区相比袁我们绛县的差距还很大袁离老乡们

的期望还很远遥 一是经济总量不大袁地区生

产总值只有 62.34 个亿袁财政收入 2.3 亿袁一
般公共预算 1.3 个亿袁处于较低水平遥 二是

产业结构不优袁一产不大袁二产不强袁三产不

活袁存在着一系列短板遥农业上特而不大袁种
植分散尧量大链短尧种强销弱袁精深加工滞

后袁品牌意识不强袁生产方式粗放袁全县 10
万亩山楂尧3 万亩樱桃看似很多袁 但以现代

农业技术来讲袁不如一家企业投资大遥 工业

上整体不强袁高新技术产业少袁在全市野龙腾

虎跃冶发展计划中袁我县被列入野龙榜冶的企

业一家都没有袁野虎榜冶企业只有亚新科和明

迈特两家遥三是动力不足遥绛县山高路远袁人
才尧资金尧技术等各种生产要素难以向绛县

聚集曰干部群众长期偏安一隅袁形成了因循

守旧尧抱残守缺尧固步自封尧不思进取的陈旧

思想和落后观念遥
王宏伟说袁树高千尺不忘根袁一枝一叶

总关情遥 绛县的发展是绛县人的发展尧绛县

的事业是绛县人的事业尧绛县的未来是绛县

人的未来袁希望大家一如既往的关注尧支持

家乡的发展袁在闲暇之余袁常回家看一看袁走
一走袁多提宝贵意见和建议遥 尽可能地带着

自己的好项目尧自己的好技术尧自己的好人

才袁回归故土袁反哺家乡袁投资兴业袁带领家

乡人民共同致富遥

县委常委尧政府副县长李鹏奇在主持恳

谈会时希望袁在外的绛县籍人才都能充分发

挥信息灵尧联系广尧资本厚尧智力密尧人脉多

的优势袁为家乡招才引智尧招商引资牵线搭

桥尧出谋划策袁将思乡之情化作回报之力袁把
各种资源变为发展合力袁争取更多的人才汇

聚家乡尧更多的项目落户家乡尧更多的资本

投放家乡袁努力在绛县这个充满友情尧乡情尧
激情的广阔舞台上袁共同书写野走进新时代尧
建设耶两乡五区爷冶的崭新华章浴

恳谈会召开前袁在县委副书记尧县政协

主席丁格等陪同下袁各位绛县籍在外人才实

地参观了郝家窑野凤还巢冶民俗文化创业示

范区尧野凤还巢冶陈村创业示范园袁观赏了沸

泉连翘花遥
齐晓兵


